

Plus de trompeuse joie ou de douleur amère.  
 La paix !... Quelle que soit la main qui me la rend,  
 Oh ! je te reconnais ; le voile est transparent.

Mon cœur m'en est garant,  
 J'ai deviné ma Mère.

Puis, quand viendra le ciel, et que je sortirai,  
 Pauvre vainqueur, dolent et blessé, de l'arène,  
 Dans la grande lumière où tout se rassérène

De quels yeux, ô ma Reine,  
 Je te contemplerai !

## Les trois vœux eucharistiques

DE L'ÂME CHRÉTIENNE,  
 QUI TEND A LA PERFECTION DANS LE SIÈCLE.

**B**EAUCOUP de personnes dans le monde, embrasées du désir d'une vie vraiment parfaite, voudraient se faire religieuses et ne le peuvent pas. Afin de les dédommager, et de leur fournir en même temps le moyen d'atteindre cet heureux état de perfection vers lequel elles aspirent, nous avons jugé à propos de leur faire connaître les trois vœux *non obligatoires*, bénis par Notre Saint Père le Pape Pie IX, le 8 juin 1861, et qui remplacent les vœux de religion.

*Premier vœu.*—De ne jamais résister à la volonté de personne, sauf bien entendu le cas où cette volonté se porterait à quelque chose de contraire à la loi de Dieu, ou entraînerait comme conséquence probable quelque infraction à cette loi, ou serait opposée au plus grand service de Dieu.

Cette acceptation de la volonté des autres, pour règle et pour loi, remplace le vœu d'obéissance. Elle est l'accomplissement littéral de cette recommandation du